

譲り渡した猫ちゃんの 近況報告が届きました！



幸ちゃん改めクロエと名付けました（愛称クーちゃん）

我家に来た初日はニャーニャーと鳴き悶っこに。

我家は気に入ってくれないのかしら？と心配したのですが、2日目3日目と過ごすうちにご飯もモリモリ。おやつのチュールもペロペロ。トイレもバッチャリ！！

クーちゃんの数々の試練（左後肢断脚及び断尾手術）を思うと込み上げるものがありますが、「大丈夫、元気よ」と言いたげに、短くなってしまったシップを左右に振りながら激しめに足にじやれてくる様が健気で命の躍動感を感じたまらなく愛らしい。

子供達が独立している我々夫婦にとってクーちゃんは胸を温める存在となりました。

最近は窓越しに外を眺めては鳥達に興味津々。日向ぼっこをしている時はとても満ち足りた表情をする様になりました。

まだまだおてんばな1才のクーちゃんですが、もう少し落ち着く年齢になりましたらクーちゃんの方から私の膝の上に乗ってきてくれるのが夢です。

お陰様で先日の病院での健康チェックも問題なくクリア。

今後ともクロエと共に元気に心豊かに日々を送ってまいります。



ご報告ありがとうございます



2025年10月に譲渡された幸ちゃんです。

愛情たっぷり育てていただきありがとうございます。
ご報告ありがとうございました。